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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

今年の干支、癸未は成長した後を筋

道をたててうまく処理しなさいと言

う事で、物事の本質が見えてくる年、

トップの手腕が問われる年であるそ

うですが、早速その手腕が問われるこ

ととなりました。今期の会計におきま

して既に数十万円のマイナスが予測

されているという事であります。大き

な原因は予算の決定以後8名もの退会

者があったこと、そして入会者がなか

ったと言う事で、そのマイナスの補填

策として予備費を全額当てるとかニ

コボックス基金の流用の是非とか、そ

のまま赤字の決算を出すとか先週の

理事会でいろいろ議論されましたが、

要するにクラブの運営においてお金

が足りなくなった言う事であります。

会員の減少はある程度の予想をしな

がらクラブの存在を考える時、まず活

動ありきと言う事で事業計画をたて

て実行してまいりましたが、こういう

結果をまねき責任を痛感している次

第でありますが、これは今期のみの問

題ではなく、来期さらには将来の大き

な問題でもあります。さいわい今日は

中間クラブアッセンブリー、そして次

回、その次もクラブフォーラムと言う

事で議論の場があります。この辺りを

考えながら今日のクラブアッセンブ

リーは十分に精査して頂きたいと願

うものであります。 

幹 事 報 告 

杉山 正裕 

ロータリーメンバーのクレジット

カードが発行されました。使用のある

割合が財団に入るそうです。よろしく

お願いします。 

 中間クラブアッセンブリー  

今期委員長の中間報告 

ＳＡＡ 安藤 元一 

1月21日（火）例会より、例会場の

一角にソフトドリンクコーナーを設

けさせていただきました。 

岐阜ルネッサンスホテルの売上協

力の意味においても、多くの会員のご

利用をお待ちしています。 

職業奉仕委員会 濱田 健一 

職業例会を 2 回予定。1 回目は 11

月 26 日中電で行いました。次回 5 月

27日を予定しています。 

国際奉仕委員会 中根 辰朗 

国際奉仕活動のあり方について、1

月第4例会時に、クラブフォーラムの 

形を取り、会員のご意見、お知恵を 

集約し、今後の活動の進め方の指針と 

 
前例会の記録 

平成15年 1月14日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予2名） 

本日出席29名 72.50％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「中間クラブアッセンブリー」

今期委員長の中間報告 

担 当 会長

 

次 回 予 定第第584回 
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[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 

「国際奉仕活動のあり方」 

担当 国際奉仕委員会
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してゆきたい。 

会計監査 宮地 正直 

厳しい折、会計は大変でしょうが厳

正に監査し、役目を果たしたいと思い

ます。 

ウェブ委員会 中山 章 

昨年は週報

も新しいシス

テムで、ＩＴを

利用した形に

なりました。 

出来れば今期以降は内容を考えた、新

しいコンテンツを進めていきたいと

思っています。皆さんに参加して頂け

る、また喜んで頂けるものにしたいと

も思っています。来期に渡るかも知れ

ませんが、是非皆さんのお知恵、お力

をお貸し下さい。 

プログラム委員会 森 益男 

本年度のプログラム委員会の特

色としまして、外部卓話を出来るだ

け採用する事として、努力を頂いて

おります。その方向で実施されてお

り、現在まで比較的バラエティに富

んだ講師で充実した例会となって

いる気がいたします。後半の例会等

につきましても同様の努力で頑張

りたいと思いますのでよろしくお

願いします。 

職業分類委員会 川出 良治 

会員増強なくして仕事はありませ

ん。宜しくお願いします。 

ロータリー情報委員会 林 忠勝 

2月25日に第2回分散夜間例会を開

催する事になりました。 

出欠のご案内を差し上げますので、

多数ご出席いただきますようにお願

い申し上げます。1月中にご返事をお

願いいたします。 

 

スマイルボックス委員会 佐藤 洸 

昨年は地区大会の関係で持ち出し

例会が多く、前期のトータルは32万6

千円でした。例年より少なめのような

気がします。

後期の皆様の

お気持ちに期

待しています。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

故金 正司君 今年も新年を迎え、

希望に燃えています。ありがとうござ

います。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

長井 義夫君 とうとう50歳になっ

てしまいました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

臼井 英雄君  

 

 


